

また、除草、清掃活動においては、従来の報償費では重機を借用できず、人力で対応するしかないが、高齢化が進み、活動に支障が出てきている。このため、河川の除草・清掃活動に、川ざらえ事業と同等の助成が必要であると思われるが、県に対して強く制度改正を求める考えは。

川ざらえ事業は、隔年で取り
て、除草、清掃活動は2008自
治会、川ざらえ事業は2自治会
が実施した。



東近江市民クラブ 大橋 保治 河川愛護にもつと予算を



重機なしではできない河川愛護活動



集落内の里道と呼ばれる道路の150万円以下の改良や舗装に対して補助される「生活道路等環境整備事業」は、毎年、自治会からの要望が多く、今年5月に要望された事業は32年度の事業実施と聞く。

春先に要望が多ければ、9月議会や12月議会で補正してでも可能な限り対応すべきではないか。速やかに対応してこそ、行

A 営や自治会活動の助けとなる助成制度、名付けて「自治会のかゆいところに手が届く交付金」創設の考えは。



東近江市民クラブ 西村 和恭



A photograph showing a flooded street in Japan. The water covers the asphalt, reflecting the sky and surrounding buildings. A concrete curb runs along the left side of the street. In the background, there are houses and utility poles. On the right, a stone wall and some greenery are visible.

A 限られた予算の中で、できるだけ多くの自治会の要望に対応できるよう努めていますが、近年多くの自治会から要望があり、早期の事業実施に応えられていらない状況です。

環境整備の向上に対する地域の熱意を十分に踏まえ、緊急性と必要性を勘案しながら補正予算の対応を行っていきます。



獣害対策には捕獲従事者の育成も重要

ないと考へており、今後も情熱を持つて教育に取り組んでいきます。

西澤 由男
くりの源泉！

正規雇用を増やすへき

新政無戸局の会

西漢書二



東坡江市集

西澤 由男



東近江市民クラブ 西澤 由男